

DECLARATION AU COMITE D'ENTREPRISE

De plus en plus l'efficacité du service public est mise en cause par ceux qui le détruisent et l'appauvrissent.

Nous tenons à souligner le cynisme du gouvernement qui coupe les vivres à l'ensemble des services publics, réduit exagérément les effectifs et dans le même temps accuse les employés de ne pas faire leur travail, les jettent à la vindicte populaire et les menaces de sanctions.

Les hôpitaux, l'éducation, la santé, les tribunaux, la Sncf, la poste, les mairies, les services sociaux, le pôle emploi, tout le monde est touché.

Partout, au nom de la culture du résultat et surtout des récompenses qui en découlent, les dirigeants tentent de masquer la réalité.

Pour sauver le service public, chacun doit connaître la vérité.

Certes, dans notre profession, les conséquences ne sont pas aussi dramatiques que dans d'autres.

Pour autant, nous tenons à ce que la population et nos dirigeants soient bien conscients que les moyens qui nous sont donnés, ne nous permettent plus d'accomplir correctement notre mission.

Les regroupements de Caisses, comme ceux des hôpitaux, des tribunaux et des autres services ne résolvent rien, au contraire, ils éloignent encore plus les usagers de leur administration et de leur dossier.

Les effectifs sont insuffisants et en baisse constante.
Les outils de travail sont inadaptés et défectueux.

Dans ces conditions nous avertissons qu'il y aura des dysfonctionnements et qu'il n'est pas question que ce soit le personnel qui porte le chapeau.

Personne ne pourra dire « je ne savais pas ».

Le Syndicat SUD de la CPAM de Roubaix-Tourcoing